
Bei Adjektiven mit i-Stamm sind die Endungen im Dativ und Ablativ Singular und im Plural gleich!

Der i-Stamm wird im Ablativ Singular, im Genitiv Plural und im Nominativ und Akkusativ Plural Neutrum deutlich!

ADJEKTIVE MIT i-STAMM

m. f. n. m. f. n.  m. f. n.  m. f. n.PLURAL

veteribus veteribus veteribusfelicibus felicibus felicibus omnibus omnibus omnibusacribus acribus acribusABLATIV

veteres veteres veterafelices felices felicia omnes omnes omniaacres acres acriaAKKUSATIV

veteribus veteribus veteribusfelicibus felicibus felicibus omnibus omnibus omnibusacribus acribus acribusDATIV

veterum veterum veterumfelicis felicis felicis omnium omnium omniumacrium acrium acriumGENITIV

veteres veteres veterafelices felices felicia omnes omnes omniaacres acres acriaNOMINATIV

 m. f. n.    m. f. n.  m. f. n.  m. f. n.

Merkmale

SINGULAR

vetere vetere veterefelici felici felici omni omni omniacri acri acriABLATIV

veterem veterem vetusfelicem felicem felix omnem omnem omnemacrem acrem acreAKKUSATIV

veteri veteri veterifelici felici felici omni omni omniacri acri acriDATIV

veteris veteris veterisfelicis felicis felicis omnis omnis omneacris acris acreGENITIV

vetus vetus vetusfelix felix felix omnis omnis omneacer acris acreNOMINATIV

               nur 1 Endung             nur 1 Endung    2 verschiedene Endungen 3 verschiedene Endungen

   Konsonantische 
      Adjektive


